



第24回稲三会ゴルフコンペ 稲門会2連覇を達成

第26回厚木稲三会ゴルフコンペが10月13日(水)厚木市の本厚木カンツリークラブで行われました。早稲田11名・慶応7名と人数はいつもより少なめでしたが当日は最後に少し雨が降って濡れた組も有りましたが暑くも寒くもないゴルフ日和で皆さんプレイ・歓談と楽しい一日を過ごしました。対抗戦はWKそれぞれ新ペリ

アで出したNETの合計を人数で割って争いますが今回はベテラン石川さん(31年理工)や新加入の渡邊さん(40年法) 榊原さん(53年法) 久々出場の宇田さん(45政経)らの活躍があり平均差1.89の圧勝でした。次回は2011年5月11日(水)大厚木カントリークラブで行われる予定です。奮ってのご参加をお待ちしています。(昭41商 草山)

稲粋会 銘酒を巡る 大矢酒造と大山と

今年の第一弾は、2月の知る人ぞ知る愛川町の「大矢孝酒造」見学。伝統工法の繊細さ、蔵元を守る樹齢400年余の檜。心をこめて作る工程を実際に見学すれば、試飲もなお一層美味しく感じます。見学後は、お楽しみの懇親タイム。酒蔵の絞りたてを思う存分美味しい料理と共に楽しみ、語らいは尽きません。会員の能楽師、清水寛二さんによる謡に雅びな世界に引き込まれ、心静かなひと時も味わえた「稲粋会」です。5月には「大山詣」と精進落し。緑も濃くなりつつある参道際のお店で名物「豆腐料理」と美酒に酔いながらの語らいは、♪集まり散じて♪の早稲田OBならではの。



稲と粋をマッチングさせ、お酒に徹底的に拘っている幹事の計らいが見事に実践され、参加するにもただ楽しめれば良しと気楽に出かけられます。次回は来年2月26日(土)。茅ヶ崎の「熊澤酒造」見学&食事会です。お楽しみに。(昭41文 堀美知子)

横内謙介氏が 「あつぎ文化芸術特別大使」に



当会会員の劇作家・横内謙介氏が今年5月12日、『あつぎ文化芸術特別大使』に委嘱されました。これは文化芸術の質の向上、市のイメージアップのために設けられた大使制度の一つ。扉座の定期公演で厚木から優れた文化・芸術を発信する傍ら、あつぎ舞台アカデミーや小学校出前演劇教室など、横内氏が展開する『厚木シアタープロジェクト』に大きな期待が寄せられています。今後とも皆様の応援を宜しくお願い致します。※写真は『広報あつぎ』より転載。(昭62年政経 藤野心)



健康テニスを満喫 テニス同好会

今年のテニス同好会活動は予定通り奇数月第1土曜日に開催されました。天候に恵まれ雨天による中止・順延は一度もなく、メンバーの健康維持・増進に貢献しています。テニスの試合は勿論、昼食は「竹葉庵」での美味しい手打ち蕎麦とビールに舌鼓を打ち、最終の11月には秋の夕焼け空の下、今年は一バーベキューを芋煮会に変更し、時間の経つのも忘れて楽しみました。次回は1月8日(土)正午からです。鬼が笑いそうですが、箱根駅伝の祝勝会を兼ねる予定です。奮ってご参加ください。(昭41商 渡邊東)